

## Balance de tráfico

# El Aeropuerto de Melilla registra más de 42.600 pasajeros y 968 vuelos en octubre

- La cifra de viajeros aumentó un 0,2% y los movimientos, un 3,8% respecto a la misma fecha de 2023
- Durante los primeros diez meses del año, 424.722 viajeros (+1,4) se desplazaron en 9.212 vuelos (+2,1)

12 de noviembre de 2024

El Aeropuerto de Melilla cerró el mes pasado con 42.635 pasajeros y 968 operaciones, lo que supone un repunte del 0,2% y el 3,8%, respectivamente, en comparación con la misma fecha de 2023.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales, ya que sumaron 42.551. De ellos, cerca de 20.500 se desplazaron en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que usaron más de 11.000 personas.

Respecto al resto de rutas con aeropuertos españoles, 4.548 usuarios conectaron con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, más de 3.700 viajaron a Almería, 2.023 se desplazaron a Sevilla y los enlaces con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat superaron los 650 viajeros.

### **Datos acumulados**

La positiva evolución del tráfico en octubre favoreció el balance de los diez primeros meses de 2024, cuando transitaban por el aeropuerto 424.722 pasajeros (+1,4% respecto a un año antes) y 9.212 (+2,1%).

### **Aeropuertos Grupo Aena**

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el décimo mes de 2024 con 33.587.444 pasajeros, un 6,1% más que en el mismo mes de 2023; gestionaron 283.592 movimientos de aeronaves, un 4,9% más que en 2023; y transportaron 137.308 toneladas de mercancía, un 22,7% más que el año pasado.